
「
緊
急
総
合
経
済
対
策
」
は
7

０
０
億
円
以
上
に
も
の
ぼ
る
積
み

立
て
基
金
を
取
り
崩
し
て
補
正
予

算
を
組
む
も
の
。
今
年
度
実
施
分

は
15
億
円
、
来
年
度
予
算
執
行
分

と
合
わ
せ
る
と
事
業
規
模
は

28
億

円
に
な
り
ま
す
。
主
な
内
容
は
以

下
の
通
り
で
す
。

今
回
の
緊
急
対
策
に
は
、
無
利

子
の
融
資
制
度
な
ど
、
共
産
党
が

求
め
て
き
た
内
容
も
含
ま
れ
て
い

ま
す
。
と
り
わ
け
商
店
街
の
装
飾

灯
の
電
気
代
補
助
の
増
額
は
、
昨

年
、
区
商
連
と
の
懇
談
の
中
で
要

望
が
出
さ
れ
た
も
の
を
、
共
産
党

が
他
区
の
助
成
状
況
の
調
査
や
区

内
商
店
街
の
き
き
と
り
な
ど
を
行

い
、
議
会
で
繰
り
返
し
質
問
し
た

も
の
。
今
回
の
緊
急
対
策
と
し
て

実
り
ま
し
た
。

昨
年
末
の
予
算
要
望
の
中
で
の

共
産
党
の
「
今
こ
そ
貯
め
込
み
基

金
を
使
い
、
暮
ら
し
と
営
業
を
支

援
す
る
独
自
策
を
」
と
の
提
案
に

も
、
区
長
は
「
基
本
的
に
は
国
の

責
任
で
や
る
べ
き
仕
事
」
と
の
態

度
を
崩
し
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。

し
か
し
、
「
年
越
し
派
遣
村
」

な
ど
の
貧
困
の
社
会
問
題
化
、
自

治
体
独
自
の
景
気
対
策
の
全
国
的

な
広
が
り
に
加
え
、
莫
大
な
溜
め

込
み
に
も
区
民
か
ら
厳
し
い
目
が

注
が
れ
る
中
、
区
も
独
自
策
を
打

た
ざ
る
を
え
な
く
な
り
ま
し
た
。

世
論
こ
そ
が
政
治
を
動
か
し
ま
す
。
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安藤たい作
ニュース

★生活相談・当ニュースに対するご意見は５７４２－６８１８（区議団控室）またはantai@jcp-shinagawa.comまで
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09・2・1

３年間無利子の中小企業向け融資、装飾灯電気代
補助の２倍化など、共産党の提案実る

安藤たい作ニュース は、「品川区議会における政務調査費の交付に関する規定」で定める使途基準「広報・活動費」に基づき、政務調査費によって発行されています。ご意見・ご感想をお寄せください。

ＪＴ本社に交渉に行きました（裏

面）。懇談中にもあえて喫煙し、

煙草のＰＲをする課長。社内のい

たる所には灰皿。衝撃的でした。

区政報告

去
る
１
月
19
日
、
臨
時
議
会
が
召
集
さ
れ
、
品
川
区
の
「
緊
急
総
合
経
済
対

策
」
が
審
議
の
上
、
全
会
一
致
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
不
十
分
な
点
は
あ
る
も

の
の
、
共
産
党
が
提
案
し
て
き
た
内
容
も
含
ま
れ
て
い
ま
す
。

'74年宮城県仙台市生まれ。国立宮城教育大卒。'98年漫画家を志し上京。'02年青年誌奨励賞受賞。'06年の区議補選で初当選。安藤たい作プロフィール

貯込み金を取り崩し緊急経済対策

漫画：安藤たい作

貯
め
込
み
金
を
取
り
崩
す

装
飾
灯
電
気
代
補
助
が
倍
額

【品川区の緊急総合経済対策・主な内容】
★３年間無利子の中小企業融資あっせん制度

①1250万円まで（小規模企業向け）②2500万円まで（中小企業向け）

★10％のプレミア付き共通商店街商品券の発行（２億円分）

★商店街装飾灯電気代補助の倍増

（装飾灯一本あたり5600円→11200円に）

★介護事業所の雇用促進（雇用１人につき１００万円助成）

★ホームヘルパー資格の取得支援（１人につき10万円）

★地域センタートイレ改修、会議室の椅子・机取替え等、Ｈ21年度

実施予定の工事発注や物品購入事業の前倒し 等



お知らせ
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安藤たい作
ニュース 裏面

２月25日（水）
夜７：００～９：００
安藤たい作西品川事務所
(品川区西品川３－16－３

TEL：03-3491-3230）
大崎駅より徒歩８分・

百反坂沿い

無料
なんでも

法律相談会

２月の ①弁護士さんと一緒に相談会を行いま
す。生活のこと法律のこと、お気軽に
ご相談ください。
②当日直接お越しいただいても結構で
すが、お待ち
頂くこともあります。事前に電話を入
れた上、ご参加いただけると確実です。
（平日日中:５７４２－６８１８）
（土日は:３４９１－３２３０）

大変な雇用・経済情勢の下、良質で低廉な公営住宅への入居を望む方が増えています。一方で、例えば西

品川１丁目の旧ＪＴ社宅など、住宅として活用できるのでは、という場所も区内に散見されます。そこで１

月22日、ＪＴ（日本たばこ産業）本社（港区）に、ＪＴの社宅跡地の活用について聞きました。鈴木ひろ子

区議、秋田かくお前都議、品川生活と健康を守る会からも事務局長はじめ３名が同席。ＪＴ側は不動産室か

ら課長含め２名の方が対応しました。

参加者からは「区営住宅として活用できない

か」との意見が出され、ＪＴからは、①この社

宅は08年３月で廃止した②決して新しくはない

物件。２月下旬に解体する考え。すでに工事は

発注済み③跡地は、社内で検討後、売却すると

なったら品川区や都に購入の意思があるか伺う。

なければ民間に売却する、との考えが示されま

した。

ＪＴの社宅跡地を自治体が買った例は品川区

も含め、23区でも実例があるとのこと。区に

「区営住宅の増設を」の声をあげていくことが

実現に向けた大きな力となります。
左から３番目が、鈴木ひろ子区議。一番右が私（安藤）です

新年度予算審議
にむけた
区政懇談会の
お知らせ

２月から予算議会がスタート。

共産党区議団は、区政に区民の声

を反映させるため頑張ります。

多くの区民の皆さん・団体の皆

さんに懇談会へ参加していただき、

区政へのご要望やお声をお聞かせ

頂ければと思います。

2月6日(金)
午後7時～
品川第２地域センター
（南品川５丁目）

西品川ＪＴ旧社宅等の活用について

ＪＴに申し入れを行いました
公営住宅の増設を！


